

PAÍS VASCO

# ErNE reclama a Josu Erkoreka una Ertzaintza "pegada a las necesidades reales" de los ciudadanos

El sindicato mayoritario de la Policía vasca insta al nuevo responsable de Seguridad a poner fin a la "nefasta" gestión de Gervasio Gabirondo

JOSEAN IZARRA

Sábado, 5 septiembre 2020 - 18:49



El secretario general de ErNE Roberto Seijo en la sede del sindicato policial en Bilbao. PATXI CORRAL ARABA PRESS

**Josu Erkoreka** reclamaba en un artículo publicado en su blog en abril de 2011 que **en "honor de la verdad"** el Departamento de Interior dirigido entonces por Rodolfo Ares debía reconocer que la jubilación a los 60 años de los ertzainas era un logro del PNV y no del PSE-EE como se insinuaba en una 'Nota informativa' distribuida en las comisarías. Nueve años después, Erkoreka toma el mando de la Ertzaintza con un listado, amplio según ErNE, de demandas "importantes, urgentes y necesarias", heredado del equipo de Estefanía Beltrán de Heredia. Roberto Seijo, secretario general de ErNE, ha instado a Erkoreka a actuar con diligencia para garantizar que la Ertzaintza esté "pegada a las necesidades reales de los ciudadanos vascos" con mejoras de calado que alivien de trabajo a los ertzainas de Seguridad Ciudadana que absorben las demandas de los ciudadanos.

ErNE, el sindicato mayoritario de la Ertzaintza, valora el final de la etapa de Estefanía Beltrán de Heredia y, especialmente, del director de la Policía Vasca Gervasio Gabirondo. Una "etapa nefasta, oscura y caótica" en las relaciones con los representantes de los trabajadores que ha mermado el potencial de la Policía vasca en una delicada situación sociosanitaria que también ha afectado a toda la plantilla. Erkoreka, según ErNE, tendría que abordar una "coparticipación" en la organización de las tareas de trabajo con los propios ertzainas que cada día conocen de primera mano las demandas de los ciudadanos. "La coparticipación de la cúpula policial y los agentes llevaría a una mejora de la atención hacia el ciudadano y no como sucede actualmente con un sistema de trabajo que falsea la realidad y solo sirve para cumplir objetivos políticos", advierte Seijo.

Los sindicatos policiales y ErNE en particular han sido muy exigentes con el Departamento de Seguridad sobre el cumplimiento de los acuerdos alcanzados y sobre la necesidad de que la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) mejore la efectividad de la Policía vasca garantizando los derechos de los ciudadanos y de los ertzainas.

"Tienen que cumplir los acuerdos pactados y atender a las demandas profesionales junto a las de seguridad y salud laboral, fundamentales ante esta pandemia, sin ellos volveremos a la confrontación, no podemos seguir en esta situación, la interlocución con los responsables políticos tiene que ser ágil y sincera", ha reclamado Seijo tras confirmarse que Erkoreka compatibilizará su condición de vicelehendakari primero con la de consejero de Seguridad.